
SCT más de un detalle a pulir para concesiones
la guerra legal de MVS vs Cofetely detenida
inversión de 100 mdd

^Inicia CNBV pesquisas de accionar de Stanford aquí y sin
denuncias de afectados Protexa dejó ayer el concurso mercantil
demandarán tenedores de bonos foráneos de Comerci aquí Cortés en
ANAFAM v 3 desafíos

f i— |STE LUNES LAsubsecreta

I nade SCT Gabriela Hemán
I dez anunció que se destraba
LJ rán varios temas de los mu

chos que hay en su agenda producto
del enfrentamiento con Cofetel los
intereses creados y la falta de eficacia

gubernamental
Entre las buenas noticias se aceptó ejecutar el

programa de Cofetel para consolidar 70 áreas de
servicio local con lo que millones de usuarios se ve
rán beneficiados al eliminarse cargos de larga dis
tancia más allá de los obstáculos que interpuso Tel
mex que preside Jaime Chico Pardo aunque queda
aún la posibilidad de que se ampare

También se renovarán 100 concesiones pendien
tes de empresas como Iusacell de Ricardo Salinas
Nextel de Peter Fbyo Ultravisión de Arturo Zorrla y
MVS de Joaquín Vargas

Claro que en ese camino SCT de Luis Téllez tendrá
aún que pulir muchos detalles como por ejemplo
las reglas para renovar esas frecuencias y en parti
cular definir lo económico con la SHCP de Agustín
Carstens asunto que se ha arrastrado por años

Además se tendrán que enmendar los criterios
que en varios de los casos asumió SCT con Purifi
cación Catpinteyro y antes con Rafael del Villar para
frenar dichos refrendos

El tema MVS es ilustrativo puesto que la depen
dencia con Carpmteyro llegó a alegar que la compa
ñía que lleva Joaquín Vargas había presentado su so
licitud de refrendo de forma extemporánea

Posteriormente ésta exhibió documentos en los
que demostró que los trámites se iniciaron en
2OOO en la última quinta parte de la concesión co
mo lo exigen los requisitos

Sus abogados también han presentado los certi

ficados de pago al corriente elemento por el que les
podrían retirar las frecuencias amén de que se con
sidere que hay una subutilización de las mismas lo
que estará a discusión

Como es público MVS está amparadapor los 140
megahertz de sus concesiones de Monterreyy Gua
dalajara que ya vencieron y otros 8 de los 190 me
gahertz con los que puede dar cobertura al 80 por
ciento de los telehogares del país con Más TV

Amén de televisión también ofrece soluciones
de banda ancha vía MVS Net Uno de sus produc
tos es e go y pretende ampliarse conWi Max a
opciones inalámbricas móviles para transmitir

datos como las que ya se ofrecen en EU y otros
países

Por la falta de claridad en sus refrendos MVS tie
ne inmovilizada una inversión de 100 millones de

dólares a ejercerse en 2009 2010 para apuntalar su
proyecto junto con Clearwire Corp de Craig Mc
Caw e Intel Capital

Este tema ha generado también con Cofetel de
nuncias penales en concreto contra Héctor Osuna
Ernesto Gi Borduy y José Luis Peralta ya que se con
sidera hubo irregularidades en el accionar de los
funcionarios que en diciembre del 2008 súbita
mente cambiaron su opinión en tomo a los refren
dos de MVS Igual hay recursos en la SFP

El elemento que sustentó el giro en Cofetel fueron
sendos recursos que presentaron Cablevlsión de
Jean Paul Broc y Canitec que preside Alejandro Puente
en los que cuestionaron las concesiones a MVS

Le he platicado de la actitudbeligerante que asu
mió Televisa de Emlo Azcárraga vs MVS desde que
se conoció que pretendía arrancarun sistema de TV
satelital con Dish Network Sky es un monopolio en
ese renglón
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MVS üene ademas una alianzacon Caitos Sim yes
pública la guerra que hay entre Televisa y Telrñex
que hasta ahora se ha encontrado con pared en sus
pretensiones de dar video En esta última batalla
Canitec es aliado de Televisa

Vargas y Téllez han tenido conversaciones pa
ra destrabar el tema de las concesiones y se co
noce que MVS está dispuesta a negociar los
montos cuando se definan los criterios a sa
biendas del valor que hoy tiene el espectro con
la convergencia

De ahí que más allá de la voluntad de SCT como
imaginará a esta historia le sobra cuerda y seguro
que los otros expedientes tienen situaciones tan o
más complejas

w y LA NOTICIA es que la CNBV quej preside Guillermo Babatz ya inició las
investigaciones para determinar si Stanford in
currió en irregularidades en su accionar aquí
Las pruebas son evidentes en que así sucedió
puesto que la operadora de fondos fue una pan
talla para captar recursos en dólares contravi
niendo la legislación en esa materia El reto es
tará en encontrar evidencias documentadas La
dependencia abrió un buzón en Internet para re
coger denuncias El problema es que hasta ahora
sólo se ha recibido una vinculada al caso Se ex

plica quizá porque muchos de los inversionistas
afectados que iban por altos rendimientos no pa
gaban impuestos

w T ESULTA QUE AHORA sí Grupo Pro
Tf JAtexa de Humberto Lobo concluyó el

concurso mercantil de 4 de sus empresas tras 6
años de que lo inició Ayer el Juez Segundo de Dis
trito en lo Civil de Monterrey dio por terminado el
asunto Uno de los principales acreedores era el
SAT de Alfredo Gutiérrez Ortíz Mena Las compa
ñías involucradas son Corporación Protexa Ser
proco Sapsa y Sepisa El líder del proyecto con
cursal fue Marco Antonio Sotomayor que contó con
el apoyo de Gabriel Descriamos cabeza jurídica de
la regia y con Luis Manuel Pérez de Acha socio del
despacho PDeA Abogados

iv P STA SEMANA PODRÍA ser determi
Jumante para Comercial Mexicana de

Carlos González Zabalegui puesto que probable
mente la fecha del 2 de marzo del stand still de
los acreedores bancarios se deberá reprogramar
Está a lá vuelta de la esquina El problema ahora
le adelanto es que en los próximos días se suma
rán acciones legales de los tenedores de bonos ex
tranjeros en los tribunales aquí El recurso se su
mará al de los tenedores de papel de México y va
rios bancos entre ellos BBVA Bancomer de Igna
cio Deschamps HSBC de Luis Peña y Banorte de
Alejandro Valenzuela

w th L QUE AYER ya tomó posesión al fren
JZi te de la Asociación Nacional de Fabri

cantes de Medicamentos ANAFAM es Dagober
to Cortés a la sazón director general de Laborato
rios Hormona Ocupará dicha posición por dos
años y hay tres desafíos en su escenario inmedia
to empujar a que cristalice la renovación del re
gistro sanitario cada 5 años lo que arrancará el 24
de febrero del 2010 con lo que solamente habráya
productos de patente y genéricos intercambia
bles las modificaciones a la Ley de Salud para los
bioequivalentes casi amarrada y hh
una adecuada supervisión de Cofe ^^^H
pris de Miguel Ángel Toscano al eli ^^^V
minarse el requisito de planta para ^^^V
filtrar con la exigencia de la FDA ^^^m
todo medicamento de importación ^^^K
que llegue 	^^Hr

LA NOTICIA ES QUE LA CNBV
YA INICIÓ LAS INVESTIGACIONES

PARA DETERMINAR SI STANFORD

INCURRIÓ EN IRREGULARIDADES
EN SU ACCIONAR AQUÍ

LAS PRUEBAS SON EVIDENTES

EN QUE ASÍ SUCEDIÓ
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